

EDITO DE JEAN-CLAUDE ROCH

Président de la Foire Exposition

Rendez-vous économique de la rentrée en Bigorre, la Foire Exposition accueillera pour sa 73<sup>ème</sup> édition près de 300 exposants qui proposeront à un large public un éventail de biens et de services : habitat, meubles, déco, caravaning, auto-moto, énergies renouvelables ...

Cette manifestation qui accueille chaque année plus de 40 000 visiteurs est une véritable vitrine économique du savoir-faire de notre département. Lieu privilégié de rencontres et d'échanges, son ambiance en fait à la fois un marché et une fête.

Un marché, car la vocation initiale d'une Foire Exposition est de créer les meilleures conditions possibles de rencontres entre les entreprises commerciales et artisanales et leurs clients.

Une fête, car le succès de cette manifestation dépend non seulement de la diversité de l'offre commerciale mais aussi de la qualité des animations proposées aux visiteurs.

Les organisateurs vous entraîneront vers le Maroc pour vous faire découvrir les produits artisanaux de la ville portuaire d'Essaouira. Un espace chamarré où les sons, couleurs et parfums exotiques raviront vos sens.

L'innovation de la Foire Exposition 2010 se situera dans le Hall 2 bis où la Chambre de Commerce et d'Industrie et la Chambre de Métiers et de l'Artisanat assureront la promotion des métiers du commerce et de l'artisanat dans le cadre d'un village reconstitué de toutes pièces. Ce sera l'occasion pour les chambres consulaires de valoriser un secteur dynamique et créateur d'emploi. Les visiteurs, particulièrement les jeunes, pourront quant à eux découvrir les formations, les carrières et les emplois de ces métiers passionnants.

Excellente visite à tous.